
ごあいさつ 自由民主党会派 会長 鶴田 有司
令和の時代、希望に満ちた秋田づくりを

　日頃より秋田県議会自民党会派に対するご理解とご協力をいただき、心より感謝
申し上げます。
　令和時代初の国政選挙の熱い戦いが終わり、わが自民党公認の中泉松司候補は
残念な結果となりました。この選挙において支援して頂きました県民の皆様に心より御礼
申し上げます。今般の選挙は政治の安定を確保し様々な改革をダイナミックに進めて行く
ための重要な戦いであり、また外交や経済で世界が翻弄される激動の時代にあって、
日本と国民を守るためには「自由と民主主義」というしっかりとした哲学と「政治は国民
のもの」という党是を持つわが党が勝たなければならない戦いでありました。
　私たちは今回の選挙結果を真摯に受け止め、急速に進む人口減少と少子高齢化、
激動する国際情勢など様々な課題が山積する中、県民の皆様に夢のある明るい未来を
つくるためにこれからも全力で対処して参りますので、今後とも変わらぬご指導ご鞭撻を
よろしくお願い申し上げます。

令和元年11月20日

　地域の皆様には、いつも大変お世話になっております。
　４月の選挙では、能代市・山本郡の多くの方々のご支持・ご支援をいただき、
県議会議員として２期目の重責を担わせていただくこととなりました。この場をお借りし、
深く感謝申し上げます。
　県議会では、秋田県及び能代山本地域の基幹産業でもある農林水産業を推進し
たいと思い、農林水産委員会を希望したところ、委員長の任にあたることとなりました。
　秋田県では、人口減少や少子高齢化による労働力不足をはじめ、農林水産業の
振興やインフラ環境整備、福祉・医療・教育・観光対策など、あらゆる分野で様々な
課題を抱えておりますが、県民の皆さまが、夢や希望を持って、安心・安全に暮らせる
秋田を目指し、全力で頑張ります。
　美しい自然に囲まれ、恵み豊かな秋田を、未来ある子供たちへ継承すべく、初心を
忘れず、精一杯努力してまいりますので、今後ともご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願い
いたします。

この度の台風19号により被害に遭われた地域・世帯の皆様に心よりお見舞い
申し上げますと共に、一日も早い復旧・復興を心よりお祈りいたします。
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●新塗料ポリウレアを用いた農業施設等の長寿
　命化対策への活用可能性を調査を目的に、能代市
　の能代電設工業(株)を視察。 ………… 7/23

●キクの大規模生産に取組み、スマート農業加速
　化プロジェクトの実証を行っている、男鹿・
　潟上地区園芸メガ団地を視察。 ……  7/23

●後継者が戻り、県内最大級の経産牛300頭
　まで規模拡大を図ることにし、牛舎整備に
　取り組む三種町の細越牧場を視察。… 7/24

2期目１回目の一般質問を行いました。(9月議会)

〒018-2401　山本郡三種町鵜川字大曲53-2
電話 0185-88-8919　FAX 0185-88-8250
■Eメール info@sato-nobuki.com

●菌床しいたけの産地づくりを目指し、ホダ
　生産・栽培研究に取組む、八峰町の
　(有)峰浜培養を視察。 …………… 7/24

●低コスト造林に向けたコンテナ苗を生産して
　いる三種町の(有)田村山林緑化を視察。　
　　　　　　　　　　　……………… 7/24

●6月議会、農林水産委員会委員長として、
　初めての委員会進行を行いました。

●山本地域振興局にて、農業・漁業に従事する
　若手と意見交換を行いました。　　　　　　
　　　　　　　　　　　……………… 7/24

１．次期総合戦略について

２．地域社会を担う人材の育成について
３．若者の活躍支援について

①次期総合戦略における「秋田らしさ」について
②移住・定住施策に係る市町村との連携について
③地域未来創造センターの役割について

４．道の駅等の活用による観光振興について
①観光拠点の連携について
②道の駅の機能強化・魅力向上について
③道の駅における商品開発について ●総括審査にて、林業振興とプロスポーツ振興

　について質疑を行いました。
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